

Diktat: d oder t?

Der Mond verändert sein Aussehen jeden Tag. Heute ist er eine schmale Sichel, bald ist er eine runde Kugel. Er ist aber nicht so alt wie die Erde. Und er ist auch kein Planet. Wie die Erde die Sonne umkreist, umrundet der Mond die Erde. Das liegt an der Schwerkraft unseres blauen Planeten. Die ist so groß, dass sie den Mond an sich zieht. Dafür sorgt der Mond bei uns für Ebbe und Flut. Wir sehen ihn nur, weil das Licht der Sonne ihn anstrahlt. Der sogenannte Blutmond sieht übrigens rot aus.

